

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON. Tienda de D. D. Orfila.
EN PROVINCIAS. Remitiendo el importe de la suscripcion por medio de libranza.

Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.
 Provincias 21 reales trimestre.
 Un número suelto 1/2 real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores 4 8 mars. por línea.
 Los no suscritores 12.
 Y las repeticiones á la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

De las correspondencias particulares del *Diario de Barcelona* tomamos lo siguiente:

«Paris 4 de abril.-- Con respecto al Oriente, la escuadra del almirante Paris ha partido para Siria, donde amenazaban nuevos asesinatos, si hemos de dar crédito á las noticias que de allá se reciben.

Por la parte de la Rusia la situacion sigue agitada; la agitacion polaca va en aumento cada dia y remueve mas profundamente á los pueblos, sin traspasar empero los límites de la legalidad. Los polacos residentes en Paris han hecho manifestar á sus compatriotas de la Galitzia que no se abandonen en ningun caso á la revolucion.

En San Petersburgo se está en viva inquietud, pues cada dia aumentan las complicaciones. Hoy se habla de una grande agitacion en Finlandia. En vista de esta situacion excepcional de la Rusia, los polacos tienen interés en no precipitar los acontecimientos: mucho mas conseguirán por la fuerza de las cosas.

Id. 5. Las noticias continúan siendo contradictorias, unas en sentido pacifico y otras en sentido belicoso. Supónese que el marqués de Moustier ha tenido algunas conferencias con el conde de Rechberg para obtener un arreglo amistoso relativamente á la sesion del Véneto: dicen empero algunos que el Austria no querrá oír proposicion alguna y que está resuelta á atacar. Segun los que así opinan, que en la actualidad, preciso es confesarlo, son numerosos, el Austria solo busca un pretexto que en caso necesario provocará, para empezar nuevamen-

te la lucha. Verdad es también que las noticias que se reciben del otro lado del Rhin están conformes con esta opinion, pues suponen que si se atacase al Austria, los Estados alemanes están dispuestos á sostenerla; no lo creo, pero en fin el rumor existe y ha tomado bastante consistencia para que crea conveniente comunicarlo.

No me parece sin embargo que la situacion del Austria haya mejorado mucho por parte de las naciones que parecen decididas á romper el lazo aparente que las une á la dinastía de Hapsburgo. La Hungria, la Croacia y la Esclavonia, por mucho tiempo divididas, están ahora de acuerdo para resistir con todas sus fuerzas al poder centralizador del Austria. El dia 6 de mayo va á abrirse la Dieta húngara, y entonces la lucha tomará un carácter bastante decidido para que puedan preverse las circunstancias que surgirán de esta situacion política.

Hasta entonces será pues algo aventurado hablar de los proyectos del Austria, porque la ejecución de esos proyectos depende visiblemente de la actitud que va á tomar la Hungria. En cuanto á la alianza en que se supone que entrarían los Estados de Alemania, me parece bastante problemática. Bien sabemos que la Baviera está completamente dispuesta; mas no creo que el Rey de Prusia quiera correr este riesgo. Siempre tenemos empero que el gobierno francés afecta una frialdad notable con respecto á la Alemania. A consecuencia de esta situacion difícil, se ha resuelto que no tengan carácter alguno político las fiestas de la inauguracion del puente de Kehl.

Como puede Vd. figurarse, continúan los preparativos de guerra. Ayer se votó al agua en Tolon la fragata con coraza, *La Invencible*; se instruyen con toda actividad las reservas del ejército; el vice-almirante Mr. le Barbier de Tinan que manda la escuadra francesa, ha recibido la orden de tomar las disposiciones necesarias y de estar dispuesto á hacerse á la mar á últimos de abril con toda su escuadra. Créese que podría ser que se le enviase á cruzar por el Adriático; pero esto es un mero rumor.

Se asegura que la fragata de vapor *Foudre* va á partir de Tolon en direccion á las costas de la Carolina del Sur. Dícese que se ha adoptado esta medida á consecuencia de una comunicacion hecha á la Francia por el presidente Davis. Id. 8. Segun parece, el general Lamoricière está resuelto á volver á Roma luego que haya espirado el año durante el cual está comprometido á no hacer armas contra el Piamonte.

Marsella 6. El comercio, segun me decia ayer un comerciante, prevé cada vez mas la guerra. Está tomando precauciones y hace bien.

Ayer tuvo la autoridad noticia de los dos hechos siguientes: Garibaldi al dirigirse de Caprera á Génova fué acompañado por tres buques con bandera de los Estados Unidos, un vapor y dos buques de vela remolcados por aquel. Por otra parte se han visto salir de Messina varios buques mercantes con pabellon griego y que se dice conducian voluntarios garibaldinos: se ignora cual era su destino. Todo lo que puedo decir á V. es que estas dos noticias proceden de buenas fuentes.

Id. 9. El principe Napoleon y la

princesa Clotilde van á partir decididamente para Tolon donde, segun se asegura, deben permanecer una semana. Se hospedarán en el palacio de la prefectura marítima donde les hará los honores de la casa el almirante M. Bouet Willaumez. No se cree por ahora que el príncipe y la princesa se dirijan á Italia. Parece que este viaje solo tiene por objeto inspeccionar las obras marítimas y acaso los medios de embarque para el caso posible, si no próximo, de que hubiese otra campaña al otro lado del Var. El príncipe podrá inspeccionar al propio tiempo los buques que, segun se dice, deben partir á mediados del mes para la Siria. Esta cuestion parece que predomina ahora sobre las eventualidades de Italia.

En cuanto á la proyectada visita del príncipe Napoleon al Rey Victor Manuel, todo indica que no se realizará hasta despues que el gobierno francés haya reconocido el reino de Italia.

La escursion que el nuevo prefecto marítimo de Tolon acaba de hacer al litoral, no ha tenido por objeto, como dijo el *Pais*, dar el impulso á la construcción de las baterias de la costa. Estas obras estaban ya activándose, y el almirante Bouet solo ha tenido que felicitar á los que han dado pruebas de toda la actividad apetecible. De un año á esta parte han sido reconstruidas las baterias nuevas y se han aumentado de modo que puedan atender á las eventualidades. Habiendo la Inglaterra dado el ejemplo en la construcción de estas obras, no hay que alarmarse ni sorprenderse de que se tomen semejantes medidas.

Se van incorporando á los regimientos los nuevos quintos, pero sin llamar aun á los soldados que disfrutaban licencias semestrales. Sabido es, empero, que en pocos dias podrian reunirse todos á sus banderas.

—De *La Correspondencia*:

No sabemos que origen pudieron tener los rumores de que no quisimos hacernos eco y que circularon en la bolsa sobre el fallecimiento de Su Santidad. Por el contrario, los despachos telegráficos que ha recibido nuestra augusta Reina como respuesta al vivo interés que habia mostrado por la salud de Pio IX, prueban que ántes de ayer dia 6 estaba completamente restablecido de su última indisposicion

y que nunca tuvo carácter de gravedad. La *Correspondencia de España*, al desmentir las noticias que circularon en la bolsa, se cree en el caso de añadir que juzga lejána la evacuacion por las tropas francesas de Roma, á pesar de los despachos telegráficos que vuelven á insistir en la proximidad de este suceso.

Por desgracia hoy el telégrafo, con referencia á versiones que han circulado en Alemania, reproduce la nueva de la próxima evacuacion de Roma por las fuerzas de la Francia. Para nosotros esta cuestion se liga, no solo con los proyectos muratistas del reino de las Dos Sicilias, sino tambien con la cuestion de Oriente, y no nos sorprenderia que si la Inglaterra accede á que se prolongue la ocupacion francesa en Siria, Napoleon III á su vez acceda á los deseos británicos replegando sus tropas cuando ménos sobre Civita-Vecchia.

—Una horrible catástrofe ocurrió el 5 en Miranda de Ebro. Un depósito de pólvora destinada á los trabajos del ferro carril, se inflamó, y volando tres casas perecieron 13 personas, salvándose casi por milagro otras que fueron sacadas de entre los escombros, mas ó menos maltratadas.

—En Ceuta han encarecido bastante los artículos de primera necesidad, y no contentos con esto los vendedores tratan de escatimar en el peso, por cuya razon vigilaba la municipalidad los mercados diariamente imponiendo multas á los que incurren en falta.

—El general Gasset ha salido el 6 para reemplazar al general Plasas en el puesto de segundo cabo de la isla de Cuba.

—Los buques del apostadero de la Habana tenian en 1.º de marzo el destino siguiente: Fragatas: *Blanca*, *Berenguela*, *Petronila* y bergantín *Habanero*, en la Habana; bergantín *Pelayo*, en la mar; *Alcedo*, en la Guaira, goletas *Isabel Francisca* y *Juanita*, en la mar; pailebot *Cristina*, en la Habana; vapores *Isabel la Católica*, en Veracruz; *Francisco de Asis*, en la mar; *Blasco de Garay*, en la Habana, *Pizarro*, en la mar; *Hernán Cortés*, en Puerto-Rico; *Bazan*, en comision; *Velasco*, en la Habana; *Venadito*, en la mar; *Neptuno*, en comision; *D. Juan de Austria*, en la Habana; *Guadaluquivir*, en el arsenal; *General Lezo*, en Puerto Casilda; ponton *Ebro*, de guar-

dia á la puerta del puerto.

—Segun correspondencias de la Habana, parece indudable que el gobierno de S. M. conceda en aquel puerto un depósito libre para algodones y cañes extranjeros. De la adopcion de esta medida de tan reconocida y superior importancia para el comercio de Cuba, resultaria una ventaja no menor para el fomento y desarrollo de nuestros distritos manufactureros.

—SS. AA. RR. los duques de Montpensier deben salir inmediatamente para Inglaterra. La causa de este repentino viaje es la grave enfermedad de su señora madre. El gobierno de S. M. ha puesto á disposicion de SS. AA. el vapor *Marqués de la Victoria*, que los espera en Cádiz, desde donde debe conducirlos á Plymouth.

—Escriben de Tolon con fecha del 6 al *Mensajero del Mediodia*:

«El taller de fundicion y carpinteria del Mediterráneo en el Seyne ha recibido del gobierno español el encargo de construir inmediatamente dos fragatas con coraza, una de las cuales medirá seiscientas toneladas mas que la *Gloria*, y la otra, aunque del mismo tipo, de dimension aun mas colosal que tenga las proporciones de un verdadero navio blindado.»

—A consecuencia de haber publicado un artículo la *Gaceta militar* de Turin, proponiendo la particion de Suiza entre Francia, Italia y Austria, ha declarado oficialmente M. Cavour al consejo federal de Berna, que el gobierno piemontés jamás ha tenido semejante idea.

—El *Diario de Dresde* ha recibido un despacho anunciando que el emperador Napoleon III ha prometido al Papa no retirar de Roma las tropas francesas.

—Es muy dudoso que Garibaldi acepte el gobierno de las Dos Sicilias, en caso de que se le confiera. Lo que Garibaldi necesita, dice la *Patrie*, es un ejército de 20, 30, 100,000 voluntarios, para ir contra el enemigo. En la contestacion que acaba de dar á un mensaje de la sociedad general de trabajadores milaneses, solo expresa este deseo: «No pierdo un instante de vista, dice, que vivimos aun en estado de guerra; quizá se acerca el momento, y por mi parte, debéis creerlo, quisiera que fuese hoy mas bien

que mañana.»

—Niega terminantemente un corresponsal de la *Independencia* que haya habido esplicaciones entre el gobierno francés y el inglés con motivo de la asistencia de los príncipes de la familia de Orleans á los funerales de la duquesa de Kent.

—Las correspondencias de París y Londres muestran mas enconadas que nunca á Inglaterra y á Francia. La ceremonia de la traslacion de las cenizas de Napoleón I y la carta del príncipe Murat, aunque desaprobada mas tarde por el emperador que pudo sin embargo impedir su publicacion y que no lo hizo, han provocado una explosion de ataques terribles de la prensa inglesa.

—Sirvan de muestra las dos siguientes comunicaciones de la benevolencia con que se tratan la marina de guerra británica y la francesa: -- «El oficial mas antiguo de las fuerzas de S. M. B., en el golfo de Méjico, desea saber del comandante del bergantin de guerra francés *Mercur*, si es cierto, segun se ha dicho, que el general Miramon se encuentra á su bordo, pues no puedo creer que sea honor para el pabellon francés ni para su marina el abrigar á un criminal como Miramon. Sacrificios, etc.--*Tidham*.» -- «El comandante del bergantin de guerra de S. M. el Emperador de los franceses ha recibido la nota fecha de hoy que le ha dirigido el oficial mas antiguo de las fuerzas navales de S. M. B. en el golfo de Méjico; en contestacion cree deber decirle, que con respecto al honor del pabellon francés se halla dispuesto á sostenerlo en cuanto llegue la ocasion, y con respecto á la marina francesa, aun no se le puede echar en cara la tacha de la victima de Santa Elena ni del desembarque de Grenoble. Sacrificios, etc.--*Leroy*.»

(De el *Mallorquin* del 40.)

—Hace algunos dias llegó á este puerto un hermosísimo *yacht* de recreo perteneciente á lord Lonsborough, joven de veinte y cinco años, que posee una renta anual de trece millones de reales; no siendo esta la primera vez que visita esta isla, pues ya en otras épocas ha estado aquí recorriendo varios pueblos, y viendo todo lo mas notable de ella.

MAHON 14 DE ABRIL.

Efemérides.

1114. Toma de Alcalá de Henares defendida por los moros: mandaba a los

cristianos el arzobispo de Toledo Don Bernardo.

1236. D. Alfonso III sucesor de D. Pedro el Grande es coronado rey de Aragon en Zaragoza.

1685. Muere poco menos que de hambre el poeta inglés Tomás Otway, que algunos llegaron á llamar el Racine inglés.

A las cuatro de esta tarde saldrá el vapor *Mahónés* para Palma directamente con la correspondencia, y á la misma hora lo verificará tambien directamente para Barcelona el vapor *Menorca*: este se hallará de regreso el jueves, y el *Mahónés* conducirá el viernes la correspondencia que por la vía de Valencia haya llegado á Mallorca.

De la *Correspondencia de España*:

Nuestro compatriota el Dr. D. J. M. Guardia, natural de Alayor en Menorca y residente en Paris, cuyos conocimientos y trabajos literarios le han dado una alta reputacion en el vecino imperio, y que tantos servicios está haciendo á la literatura médica española, desenterrando los nombres de nuestros mas ilustres doctores y literatos, está publicando un trabajo sobre la locura, el cual, unido á los que lleva ya hechos sobre los estudios filosóficos y progresos de la cirugía entre los griegos, sobre Juan de Dios Duarte, Fr. Luis de Leon y otros filósofos españoles no menos célebres, añadirán un nuevo timbre á los muchos que ya ha conquistado.

Con el fin de cubrir la falta de 80 carpinteros y 20 calafates que son necesarios en el arsenal de Cartagena, se ha mandado que el capitan general de aquel departamento proceda desde luego á hacer el llamamiento correspondiente en las provincias de la comprension de su mando para que los matriculados como hombres de mar que ejerzan ambos oficios se presenten en dicha capital.

La empresa de los vapores correos trasatlánticos ha accedido, á pesar de los perjuicios que se le irrogan, á los deseos del Gobierno, de que durante la época de cuarentenas, dejen sus buques la correspondencia en el puerto de Cádiz, siguiendo los barcos con el pasaje á uno de los Lazaretos sucios, que probablemente será al de Mahon.

La empresa presta un servicio notable al público y al Estado, pues la correspondencia se recibirá en casi todos los puntos de España con mas prontitud que hasta ahora en esa época del año, y el Erario se ahorrará una suma no insignificante con la supresion de los gastos en el transporte de la correspondencia desde Vigo.

Circulan por Barcelona algunas monedas de calderilla falsas, que se distinguen de las legítimas por el sonido. Todas tienen marcado el año de 1828.

Correspondencia particular de
EL DIARIO DE MENORCA.

Sr. Director de EL DIARIO DE MENORCA.

Charleston 15 de Marzo 1861.

Ya que mi detencion en este puerto se ha prolongado por algunos dias vuelvo á escribir para darle siempre las noticias de este pais, como V. desea en obsequio de los lectores de su Diario.

Desde mi anterior del 9, nada importante ha ocurrido, pues las cosas siguen en su *statu quo*.

Los comisionados de los Estados confederados que se hallan en Washington, para tratar con el Presidente Lincoln sobre la evacuacion de los dos fuertes que las tropas de los Estados Unidos aun poseen en los Estados separados, todavia no han sido recibidos oficialmente, y se duda lo sean por ahora. Mas esto solo implica un pundonor nacional, pues no obsta para que se trate secretamente de arreglar de un modo pacífico la desavenencia que ecsiste entre el Norte y el Sur. Es decir que tácitamente se reconocerá la nueva Confederacion, estando á la expectativa del espíritu del pueblo, para llegar á manifestar oficialmente este forzoso consentimiento. Mas claro: la separacion de los siete Estados en una nueva república es un hecho consumado y á todo azar indestructible; pero como el decoro nacional del nuevo presidente de los Estados Unidos se resiste á dar su aquiescencia, es el caso buscar el modo y la forma de espresar sin desdoro el reconocimiento formal.

Por de pronto, el acto que ha de apaciguar los ánimos del temor de una guerra civil, es la evacuacion de dichos dos fuertes que son: el uno en este puerto llamado Sumpter, y el otro en Pensacola llamado Pickens. Hay muchas noticias contradictorias sobre este punto esencial, mas prevalece la opinion de que se realizará sin disturbios.

Ayer se ensayó por primera vez la batería flotante que se ha construido aquí, para, en union de otras baterías de tierra, atacar si llega el caso imprescindible, el mencionado fuerte Sumpter.

Siguen los preparativos belicosos pero se abriga la esperanza de que no llegarán á las manos estos pueblos que hasta ahora han sido hermanos.

Lo que hay de cierto es que el presidente Lincoln se ha inaugurado con una ambigua y reservada política, y esto ha venido á causar alguna incertidumbre perjudicial á los negocios comerciales, que estos dias se resienten de alguna flojedad.

He de advertir que la Confederacion meridional ha dado en intitularse Estados Confederados, distinguiéndose de los del Norte, que siguen siendo lo que se llama Estados Unidos.

Los siete Estados Confederados hay tres días que han aprobado en el Congreso la nueva constitución que ha de regirlos, idéntica casi á la de los Estados Unidos. Lo que tiene un poco de crítica en ella es la falta de fuerza que presentará la Cámara alta, pues debiendo ser nombrados solo dos Senadores por Estado formará un cuerpo de catorce miembros, número reducido para esa institución reguladora de la legislación del país.

El arancel de aduanas seguirá siendo el mismo casi que ha regido hasta ahora en los Estados Unidos, pero se ha abolido el derecho diferencial de bandera, y se ha concedido el libre ejercicio de la navegación de cabotaje.

En esta se obliga á los extranjeros á entrar en las filas de la Milicia, pero entre los pocos españoles que residen en ella la mayor parte se escusan para no tomar el arma y concurrir á las paradas.

En Nueva Orleans sé que se trata voluntariamente por los españoles de formar un batallón, y ya hay organizada una compañía.

Anteayer se embarrancó á la entrada de este puerto una magnífica fragata que se da hoy por perdida á causa de la marejada que está reinando.

Volveré á escribir á V. en el próximo correo.

Entre tanto queda siempre su afectísimo amigo.—E. Amengual.

P. D. Hoy se dice que vienen cinco vapores con tropas y provisiones á reforzar el fuerte Sumpter. Mas esto no debe creerse, pues si han salido será para ir á tomar 2,500 hombres de tropas federales que quedan aun en el Estado de Tejas.

BOLETIN RELIGIOSO.

Santo de hoy

San Pedro González Telmo confesor.

Cultos.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. del Refugio, en la iglesia de las Religiosas Concepcionistas.

En la del Hospital á las 8 se cantará una misa solemne y sermón, siendo el orador D. Miguel Sintes Pbro. en honor del Buen Pastor: Por la tarde á las 4 habrá igualmente sermón que dirá D. Francisco Sancho Pbro. cura párroco castreñense, despues se dará principio á un devoto y solemne octavario con acompañamiento de orquesta, los demás días se practicará dicho ejercicio al anochecer.

En la del Carmen á las 10 habrá oficio solemne y sermón en honor de dicha Virgen predicará el custos de la misma.

Santo de mañana.

Santas Basilia y Anastasia mártires y San Juan Carbonero.

AFECCIONES ASTRONÓMICAS DE HOY.

El sol sale á las 5 h. y 24 m. y se pone á las 6 y 37 m.

La luna sale á las 7 y 26 m. de la M. y se pone á las 10 y 56 m. de la N.

ORDEN DE LA PLAZA

del 13 de Abril de 1861.

Servicio para el 14.

Gefe de día: D. Francisco Quintela y

Gil, comandante graduado capitán del regimiento infantería de Burgos nº 36. — Parada, Zaragoza. — Hospital y provisiones, Burgos. — El Sargento Mayor. — Miguel Ferradas.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

ENTRADAS.

El vapor correo Menorca condujo en su último viage los efectos siguientes:

17 fardos suela y pieles, 17 id. y 1 baul tejidos 2 id. papel, 3 cajas y 1 baul libros, 8 id. albayalde, 1 id. pinturas, 1 id. sombreros, 1 id. betum, 1 id. gas líquido, 1 saco azufre, 6 pipas aguardiente de caña, 3 y $\frac{1}{2}$ id. aguardiente, 1 cesto seda y otros efectos.

BUQUES DESPACHADOS.

Para Palma balandra esp. Vigilante, de 49 t., pat. Onofre Andreu, con 5 trip., 2 pas., 200 cuarteras trigo, 30 id. habas 27 balas raices, 2 qq. queso y otros efectos.

AVISOS OFICIALES.

Juzgado Militar de Marina de la Provincia de Menorca.

Por disposición de este Juzgado tendrá lugar el lunes día quince del corriente á las once de la mañana, la venta en pública subasta de una media pipa de aceite que fué encontrada en el puerto de Fornells por el matriculado Miguel Gelabert, en lugar del día catorce que se señaló en anuncios de ocho del actual, cuya venta se verificará en la plaza de la Constitución de esta ciudad, bajo las condiciones que se manifestarán en el acto. Mahón trece de abril de mil ochocientos sesenta y uno.—Francisco Andreu y Pons Esno.

ANUNCIOS.

CUASI DE BALDE.

GRAN BARATO DE LIBROS

DE TODAS CLASES.

Calle Nueva nº 25, Tienda.

Se compran monedas antiguas y Bibliotecas enteras.

IMPORTANTE Á LAS SEÑORAS

MODAS DE PARIS.

M.ª Stefanie avisa á las Señoras que arregla los sombreros antiguos poniendolos á la última moda.

En casa de dicha señora se encontrará un surtido de corbatas de mucho gusto, á 8 y á 20 rs. vn.

Calle del Castillo núm.º 120.

En Ciudadela calle de Mahón nº 20 se ha abierto una nueva casa de posada única en su clase, en la que los señores viajeros hallarán toda clase de comodidades en sus muchas habitaciones, como tambien un buen trato, aseo y buen carácter, como ya tiene acreditado la antigua posadera Antonia Aloy.

PÉRDIDAS.

Estos días se ha estraviado una cruz de honor que estaba envuelta en una carta, y al respaldo dice San Fernando: la persona que la presente en esta imprenta á mas de las gracias recibirá una gratificación.

Se suplica á la persona que haya encontrado dos llaves atadas y un pañuelo, lo devuelva en la calle de San Fernando nº 33, Tienda.

NODRIZA.

Se necesita una para amamantar en casa de los padres de la criatura. Calle de S. Juan nº 11.

PARA BUENOS-AIRES.

Saldrá de Barcelona á principios del próximo mes de mayo el bergantín español Virgea del Carmen.

Admite solamente pasajeros, y para tratar del ajuste se conferirán con D. José Lluch, calle de Anunciavay nº 13.

EL TÁMESIS.

ESPLANADA NÚMERO 52.

Se cantarán esta tarde las piezas en un acto: Una noche en Sevilla y el Viudo ó sea D. Felipe, finalizando la función con la Macarena.

Por la noche: la zarzuela en dos actos El guarda-bosque, dando fin con el Boticario.

TEATRO.

Funcion para hoy.

La comedia en 4 actos:

GASPAR EL GANADERO.

Intermedio de baile.

Y la pieza en un acto:

MAL DE OJO.

A las 8.

Por todo lo que vá sin firma—J. Hospitaler.

Director y editor responsable,
JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual,
calle Nueva, núm. 24.